



Club Entreprendre HVA

*Pour un développement économique durable
de la Haute-Vallée de l'Aude*



Le Club Entreprendre HVA et l'association BIM Révolution
vous convie à une conférence – débat

Mercredi 2 décembre 2015 à 19h00 à Limoux

Salle Louis Costes - Rue Blanquerie

La révolution BIM

Construire avant de construire ou l'intérêt de la Maquette Numérique et du Building Information Modeling

L'**Association BIM Révolution** recentre les actions nationales du gouvernement au cœur de notre région et vous convie pour la première fois dans notre département de l'Aude à une conférence-débat à Limoux.

Organisée par le Club Entreprendre en Haute-Vallée de l'Aude, cette soirée sera l'occasion pour vous, **professionnels de la construction et de l'immobilier**, de prendre connaissance de cette nouvelle méthode de travail pour la conception, la réalisation et l'exploitation de bâtiments, et de mieux appréhender les outils logiciels orientés BIM, en présence de deux professionnels.

Ils répondront à vos questions sur le pourquoi du BIM : Quels intérêts ? Quels sont les fondamentaux de la maquette numérique ? Quels outils utiliser ?

Autant de questions auxquelles Stéphane IMBERT et Jérôme CORNU, fondateurs de l'association BIM révolution tenteront de répondre.

Un verre de l'amitié sera proposé pour clôturer cette rencontre professionnelle.

Conférence gratuite sur inscription :

Tél. 06.77.04.59.89 - Email : contact@bim-revolution.com

Sites web : www.clubentreprendre-hva.com | www.bim-revolution.com